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Fraktion der SPD in der Stadtvertretung Kappeln 
…………………………………………………………………………………………………... 

 

Herrn Bürgervorsteher                  Kappeln, 12.02.2021 

Frank Nickel 

 

 

Nachrichtlich: 

Herr Bgm Traulsen, Herr Exner, Fraktionsvorsitzende CDU, LWG, Bündnis 90 /Die Grünen, SSW 

 

 

 

Betr.:  Antrag auf Absetzung der TOPe 13 und 14 der kommenden Stadtvertretersitzung am 

24.02.2021 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgervorsteher Nickel, sehr geehrte Herren. 

 

Die SPD-Fraktion beantragt zur Stadtvertretersitzung am 24.02.2021 die Absetzung der 

Tagesordnungspunkte 13 „Konkurrierende Vorlage der Stadt Kappeln zur Abstimmung beim 

Bürgerentscheid“ und 14 „Stichfrage zu den Bürgerentscheiden am 18. April 2021“ 

 

 

Begründung: 

Der Neubau der Stadtbücherei am Standort Parkplatz Deekelsenplatz ist in der SV-Sitzung am 

24.08.2020 mehrheitlich entschieden worden. 

 

Daraufhin hat sich eine Bürgerinitiative gebildet und erfolgreich eine Unterschriftenaktion mit der 

Standortfrage der Stadtbücherei gestartet. Nun sollen am 18. April die Bürgerinnen und Bürger von 

Kappeln die Standortfrage, Verbleib oder Neubau, in einem Bürgerentscheid klären. 

 

Wenn die Bürgerinitiative nun keine Mehrheit für ihr Bürgerbegehren bekommt, hat der Beschluss der 

Stadtvertretung weiterhin seine Gültigkeit und die Verwaltung muss den Beschluss umsetzen, sprich 

der Neubau der Stadtbücherei wird auf dem Deekelsenparkplatz erfolgen. 

 

Dazu bedarf es keiner weiteren konkurrierenden Vorlage der Stadt, da mit der zur Abstimmung 

gestellten Frage „Soll die Bücherei am jetzigen Standort verbleiben“ die Entscheidung des Standortes 

für beide Möglichkeiten, wie oben beschrieben, bereits enthalten ist. 

  

Ein weiterer Aspekt ist, wenn nun beide Vorlagen keine Mehrheit erhalten, was durchaus passieren 

kann, muss ein neuer Standort für die Bücherei gefunden werden. 

 

Wenn TOP 13 abgesetzt wird, hat sich TOP 14 erledigt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Lars Braack 

Fraktionsvorsitzender 
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